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令和元年度第２回愛媛県出資法人経営評価専門委員会 議事概要 

 
 日   時   令和元年１２月２５日（水）１３：００～１４：００ 

 場   所   愛媛県議会議事堂 ４階 総務企画委員会室 

 出 席 者 

 〔委  員〕  岡本委員長、秋葉委員、弘末委員（３名） 

〔事 務 局〕  行財政改革局長、行革分権課長、同課主幹ほか 
  

 

《 開 会 》 

 

○  議 事  

 令和元年度県出資法人経営評価の２次評価（案）について 
 

【岡本委員長】 

それでは、令和元年度県出資法人経営評価の２次評価（案）について、審議を行

います。 

この２次評価案につきましては、それぞれの出資法人とその県所管課による「１

次評価結果」、当委員会によるヒアリング及び現地調査等を基に取りまとめたもので

ございます。 

事務局から内容を説明いただいた後、委員の皆様に確認いただきたいと思いま

す。 

それでは、説明をお願いします。 

 

― 事務局説明 ― 

 

【秋葉委員】 

 南レク株式会社は黒字であるが、子会社のサンパール観光株式会社は業績が厳し

いため、連結ベースで考えた場合、南レクの業績に影響があると思います。 

また、サンパール観光株式会社については、同社からの貸付及び金融機関への債

務保証を行っているとのことですが、経営状態が継続的に悪化しているということ

は、債務保証損失引当金や貸倒引当金等の積み増しが考えられると思います。それ

らを考慮した業績はどのようになると思われますか。 
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【事務局】 

 サンパール観光株式会社については、もともと宿泊施設を運営しておりました

が、耐震基準の関係で、営業が困難な状況となっております。 

また、県所管課から、抜本的に県の関与を見直し、地元の愛南町や関係機関と今

後の方針について協議を進めていると聞いております。 

 

【弘末委員】 

 各法人について、情報発信や情報公開に関する指摘が記載されていますが、表現

がほぼ同じだと思いますので、各法人の取組状況に合わせた表現が望ましいと思い

ます。 

 

【事務局】 

 県所管課に状況を確認した上で、表現を修正したいと思います。 

 

【秋葉委員】 

 公益財団法人愛媛の森林基金は大幅な黒字となっていますが、公的財産の取得

や、次年度以降の事業への積立等により、収支相償となる取組みはされているので

しょうか。 

 公益法人の場合、決算数値は黒字であるものの、収支相償の判定の際にそういっ

た取組みに係る費用を計上することにより、収支相償を満たしているのであれば、

問題ないかと思われます。 

 

【事務局】 

県所管課に確認し、必要に応じて表現を修正したいと思います。 

 

【岡本委員長】 

 愛媛県廃棄物処理センターですが、廃止に係る費用などの情報を公開し、市民・

町民に明らかにすべきではないかと思います。 

 

【事務局】 

 関係者と協議が進められているため、具体的な内容が決定次第、公開されると認

識しています。 

 当委員会としても、公開された情報に基づいて、今後、評価・指摘をすることと

考えております。 

 また、関係市町に多額の負担が生じますので、岡本委員長の御指摘のとおり、市

民・町民に対して、適切な周知・説明が求められると考えております。 
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【岡本委員長】 

 公益財団法人愛媛県動物園協会における獣医師のプロパー化については、以前か

ら当委員会で議論していますが、動物の体調管理をするのは県直営でもいいのでは

ないかと思います。 

例えば、宮城県では、水道事業を民間に委託することとしていますが、水質の検

査、管理は県が行うこととしています。 

 

【秋葉委員】 

 愛媛県獣医師会としては、獣医師のプロパー化を要望されているのでしょうか。 

 

【事務局】 

 そのような意見があるとは聞いております。 

 

【岡本委員長】 

各委員から御意見をいただきましたが、最終的な２次評価への反映等も含めた取

扱いについては、委員長一任とさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。 

 

【各委員】 

（異議なし） 

 

【岡本委員長】 

ありがとうございます。 

それではそのようにさせていただきます。 

 

以上で、本日予定されている協議事項はすべて終了となりますが、全体を通して

何か御意見や御質問等はございませんか。 

特にないようでしたら、進行を事務局にお返しします。 

 

【事務局】 

皆様、御協議ありがとうございました。 

閉会に当たりまして、三谷行財政改革局長からごあいさつ申し上げます。 

― 局長あいさつ ― 

【事務局】 

以上で令和元年度第２回出資法人経営評価専門委員会を終了します。 

《 閉 会 》 


